



Bild von Gerd Altmann auf Pixabay

Mitgefühl und Liebe

Es war ein harter Weg. Nun habe ich erkannt, dass Mitgefühl und Liebe zu allen Lebewesen der Schlüssel zur Evolution ist. Mit MDMA fingt es an. Wer es kennt, weiß wie überwältigend die Wirkung ist. Plötzlich ist man bereit alles und jeden zu lieben. Man umarmt jeden und jede. Es ist eine Liebesdroge. Nach meiner Abkehr von den Drogen durfte ich mich dem Veganismus zuwenden. Hier lernte ich das Mitgefühl mit den Tieren kennen. Das ist eine großartige Sache. Jetzt weiß ich als Führer auch wohin die Reise geht. Mitgefühl und Liebe müssen gelebt werden. Ich warte schon lange auf diese Gelegenheit. Viel muss sich ändern, damit das auf unserer schönen Erde auch Realität werden kann. Bisher konnte man nur träumen, aber die Träume wurden bizarr und machen nicht glücklich. Handfestes erleben muss her. Aber ich muss immer noch warten. Die Zeit wandelt sich nur langsam. Aber irgendwann kommt dann eine abrupte vegane Revolution und alles wird sich ändern. Ist der Hitler erst mal geheilt, kann es nur noch besser werden. Der größte Führer aller Zeiten steht bevor und seine Mittel werden Mitgefühl und Liebe sein. Ich bin sehr gespannt, wie das werden wird. 30.09.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org